

# Voice of Client ～お客様の声～

名古屋市昭和区に本社がある、竹田印刷さま。ラッシュのパートナー企業です！印刷系のお仕事の他にも、幅広く事業展開しています。

## ラッシュのどんなところが好きですか？

### 営業第一部 部長 坂本 光由 様

私の座右の銘は『先入観を持たず、先ずは信じる』です。初めて倉田社長にお会いしたのは、当時の部長から居酒屋で知り合ったスゴイ女性を紹介するから同席しろと言われた時です（笑）。その時に、『ウツはつかない』『駆け引きはしない』という言葉に共感し、いつか一緒に仕事してみたいと思いました。数か月後、お客様から相談を受けた案件があり、『これはラッシュ（倉田社長）だ！』と直感しました。これを機に一緒に仕事をできるようになり、今では売上の柱になっています。いつもラッシュの皆さんの『期待を超える』対応に驚いています。そして、益々一緒に仕事がしたいと思っています。本当に感謝しています。これからも良きパートナーであり続けて欲しいと思います。



竹田印刷株式会社  
(左から)坂本様・大西様

### 営業第一部二課 課長代理 大西 賢 様

社員の皆さんが、ミッションに当事者意識を持って取り組んでいただけるので、ついつい相談してしまいます。女性社員が多いからこそ「やわらかな雰囲気との打ち合わせ」と、倉田社長の「鋭い視点」が合わさってできるラッシュならではの成果が魅力的で、大ファンになっています。

## Editor's note

### 編集後記

今回のお題は「小さい頃の夢」です。小さい頃の夢や憧れるものって、大人になると微笑ましく感じられますね。社長の倉田の夢は、微笑ましいとは違う気もしますが……（笑）シンプルに何かを好きだと思ったり、一心に何かに夢中になる気持ちって、忙しい生活の中では失われがちですが、そういう瞬間は今思えば貴重だったなあ、なんて思います。でも年を重ねてもそういう気持ちを忘れない人もいますよね！今は、好きとか夢中になる気持ちを、仕事の中に見つけられたらと思っています。みなさまはどんなものに憧れていたでしょうか？



Namiko Matsushima

## Rush Introduction

### ラッシュ紹介コーナー

#### ● カフェメニュー

ラッシュでお客様を迎えた際に、お出ししているお飲み物のメニューです。気分はちょっとしたカフェ♪  
打合せ中は肩に力が入ることもあるかと思いますが、そんなときに一息ついて、ほっとする瞬間を持っていただければ、と思います。



[本社]〒460-0002 名古屋市中区丸の内 3-6-27 EBSビル 2F TEL.052-950-6003 FAX.052-950-6004  
[東京]〒141-0031 東京都品川区西五反田 3-7-6 レジディアタワー目黒不動前 2709 TEL&FAX.03-6303-9981  
<http://www.rush-i.com>

# Rush International News Letter



2017.05 Vol.7

## Message from President

新緑の美しい5月になりました。

ラッシュでは4月から3名の新しいメンバー（朝見、石川、朴）を迎え、バタバタしつつも New Face のみんなが醸し出すフレッシュな空気感に包まれている状況です。

ラッシュの業務は、1ヶ月のサイクルで「これだけの業務を行う」という事が決まっている類の仕事が沢山あります。GW で沢山お休みがあることを世間のみなさんは喜んでいると思いますが、実はラッシュでは、お休みが多いとその分だけ業務が滞ってしまって、入社時の1日にこなさなければいけない仕事のボリュームが増えて大変です。

しかしながら、この状況が業務スピードを上げたり、的確な判断を即時に行えるようになったりして、業務を効率よく進めるための重要な要素でもある、と私は考えています。

「1日で10タスクやればいい」という状況と、「1日で20タスクやらないといけない」という状況とでは、1つのタスクにかけられる時間が違います。ゆとりがある、と思えば1つのタスクをゆっくりやってしまうのが人間という生き物。常に自分に厳しく、成長していけるメンバーを社員とし、共に頑張るよい環境で生産性の高い仕事をしていきたいものです。



Mamiko Kurata

弊社スタッフからの情報発信コーナー

# 今月のお題 「小さい頃の夢」



ディレクター 石川

「幼稚園の先生」でした。大好きな先生がいたことと、母が幼稚園の先生をしていたこともあり、憧れていました。今でも、その大好きだった先生とは年賀状のやりとりをしています。



ディレクター 朝見

私は『お嫁さん』になりたかったです。皮肉にも、所謂『専業主婦』が夢でした(苦笑)母がそうで、家に帰るといつもいてくれる安心感を覚えています。姑問題も分かっていたいなかった当時の私は本当に平和な子でした。



ディレクター 朴

小学生のころにプロゴルファーになりたかったです。当時、韓国のプロゴルファーがLPGAで優勝したり(現在もそうです)、テレビドラマでゴルフ選手の話が話題になっていました。そして、親もゴルフをやっていたので、「ゴルフ選手になりたい」と言ったら「だめ」と言われてしまいました。高校卒業をする前までは、何事もすぐに辞めたり、飽きたりしていたので、やらせてくれなかったんだと思います。



ディレクター 堀田

「忍者ハットリくん」の影響で、いつか忍者になりたい!とっていました。水の上を歩いてみたいと思い、池で歩けないかチャレンジしたり、折り紙で手裏剣をたくさん作ったり、風呂敷をかぶって忍者ごっこをしていた記憶があります。



アシスタント 伊藤

幼稚園の卒園アルバムには「お花屋さんになりたい」と書いた気がします。私の幼いころは「お花屋さん」「幼稚園の先生」「パン屋さん」あたりが女の子に人気の職業でした。今とはだいぶ違いますね。



アシスタント 松島

小さい頃は、テレビで見ていたアニメなどの影響を受けやすかったので、当時流行っていた「セーラーMoon」になりたかったです。戦う女の子に憧れていて、私も仲間と一緒に世界を救うんだ……! などと壮大なことを思っていました(笑)



アシスタント 早川

子どもの頃になりたかったのは、アイドルのマネージャーです。いつでも近くでアイドルが見れるのでいいな~とっていました。でもイメージが壊れるといやなので、やっぱりテレビで見るだけでいいかなと思いました。



代表 倉田

小さい頃の夢: 外科医  
小学校の理科の授業でカエルの解剖をしました。その時に、動いている内臓の美しさに魅せられ、その後もカエルやフナなどを捕っては解剖し、ワクワクしていました。いつか医者になって人間の手術をするのが夢(就きたい職)でした。



チーフディレクター 桑山

大学生のころ、著名な料理研究家のアシスタント職の紹介がありました。結局は、先生の体調不良などの理由で話がなしとなったのですが、NHKの「きょうの料理」などを見ると、あの話が進んでいたら、一緒にTV局にも行っていたのかな~などと思います(笑)



アシスタント 永易

「学校の先生」です。祖父母が小学校の教師で、母親も教師を目指していたそうなので、その影響がもしもありません。教員免許は持っていませんが、教職課程は色々履修しました。介護施設や養護学校に実習も行きましたね。



大西

【保育士】私は5人兄弟の一番上で、一番下の妹とは11歳離れているので小学生の頃からオムツ替えやミルクを作ったりよくお手伝いをしていましたし、今でも子供と遊ぶのが大好きです!子供好きなだけでは出来ない職業ですが憧れますね。



太田

私は幼い頃、空港で働くことに憧れていました。初めて海外旅行に行った時に、ここからいろんな国に行けるんだ!というワクワク感がたまるなく、そんな環境で働くのが夢でした♡今でも空港に行くとそのな感情になります!



清野

小さい頃になりたかったのはアイスクリーム屋さんです!小さい頃からアイスクリーム大好きでよく食べていました。今でもアイスクリーム大好きですぐ買ってきて食べてしまいます。



西川

小学校の文集には、パティシエールになりたいと書きました。中学校の文集には、サラリーマンになりたいと書きました。サラリーマンにはなれたので良かったです。



リーダー 東中

小学生の頃に将来の夢というお題で作文の宿題があったんですけど、全然思い付かなくて、テレビかなにかで見た移動販売のお花屋さんになりたいです!理由は色んな人に色んなお花を見てもらいたいからです!と適当に書いたら校長先生に誉められました。今でも罪悪感が少しあります。。



野々垣

小学生の頃からの夢が、幼稚園の先生でした。そのためにピアノも習い、試験も受けました。高校生になり、部活を始めたらそれが原因で腰痛持ちになってしまい、子供たちを抱っこできるか不安になり諦めてしまいました。



成瀬

小さいころなりたかった夢は、特になかったんですけど(笑)保育園のころパティシエカバン屋さんを書いてた記憶があります。どちらも今は趣味で楽しむ程度です!パン作りに至っては、一回挑戦したきり作ってないので、また時間みつつけてパン作りに挑戦したいと思います!



杉原

小さい頃、お花や簡単なお野菜の栽培が好きだったので、お花屋さんになりたいなと思っていました。今は家で季節の花で寄せ植えをして楽しんでいます。



田中

私のなりたかったものはケーキ屋さんです。近所にあったお店の可愛い感じが好きだった事や誕生日、クリスマスなど特別な時にしか登場しないケーキを毎日好きなだけ食べられるという理由からです。



金沢

小さい頃お花屋さんになりたかったです。母親が植物やお花が好きで、お花屋さんになったら毎日お母さんにお花あげれるし!などと、子供ながらに思ってたのを覚えてます。成長するにつれ、その時によって変わっていましたが、1番古いなりたかったものです。



加藤

小さい頃なりたかったもの…あげたらキリがないほど、コロコロ変わってました(笑)その中で一番長い間思っていたのは幼稚園の先生です。進路を決める頃には、強い思いも無くなってしまいましたが…



近藤

私の夢はケーキ屋さんでした。小さい頃は毎日のように、庭の土を型どってケーキに見立て、摘んだ草花を飾り付けて遊んでいました。今でも、お菓子やパン作りが好きです。



リーダー 中島

子供の頃なりたかった職業は、ツアーコンダクターです。ただ単純にいろいろな国へ旅行したいと思ったからです。短大までは英語の勉強も頑張っていました。ある時ふっと挫折してしまいました…そして今に至るです(笑)



松尾

小さかった頃なりたかったもの→『保育園』皆さんが一度はなりたいたいって思ったことあると思いますが、私もそうでした。私自身が保育園に通っていた時の先生が大好きでしたし、そのように私もなりたいたいと思ったからです。